

# « Cholet va se relever »

Depuis deux ans qu'il porte la tunique de Cholet, Jonathan Rousselle a connu bien plus de galères que de bonheur. Pourtant, le Nordiste confirme son souhait de rester dans un club qui ne « va pas couler ».

Entretien : Tristan BLAISONEAU  
tristan.blaisoneau@courrier-ouest.com

**L**a saison de Cholet Basket s'est achevée mardi soir par un 24<sup>e</sup> revers, à Monaco (91-79).

**Peut-on parler de soulagement ?**

**Jonathan Rousselle :** « Non, pas à ce point-là. On a eu des passages difficiles, mais ce n'était pas non plus un calvaire d'aller à l'entraînement et de partager des moments avec cette équipe. Ce n'est pas un soulagement. C'est la fin. »

**Si vous deviez résumer la saison en quelques mots...**

« Inconstante. Compliquée. Et épuisante, moralement surtout. Passer par des séries de défaites, remonter, reprendre espoir et replonger, ce n'était pas évident. Mais l'essentiel a été fait. Le club s'est maintenu. »

**Ces dernières semaines, vous avez pointé du doigt quelques attitudes défaillantes en match. Pouvez-vous en dire un peu plus ?**

« J'ai noté l'attitude collective du groupe, moi y compris. Sachant que l'objectif principal était atteint, on s'est relâché. J'avais le sentiment qu'on comptait davantage les jours et les matchs avant la fin plutôt que d'essayer de vouloir gagner pour essayer de bien finir. C'était frustrant. Quand tu es compétiteur et professionnel, tu ne peux pas te permettre de lâcher. Tu as un maillot à respecter. J'ai parfois eu le sentiment qu'on aurait pu faire plus. »

**Y a-t-il un lien avec le départ de JP Prince en février. Le fait que les dirigeants aient autorisé à quitter Cholet n'a-t-il pas signifié que la saison était finie ?**

« Je ne pense pas. Je comprends le choix du club. L'objectif de la saison était atteint et les dirigeants pensaient à la prochaine. Il ne faut pas se cacher que l'argent est le nerf de la guerre, donc s'il pouvait économiser là-dessus... En plus, c'est le joueur qui a demandé à partir (Ndlr : à Trabzonspor, en Turquie). Donc pourquoi le retenir ? Non, le relâchement a été inconscient. On a senti que les vacances étaient presque là. C'est regrettable. On aurait pu mieux finir. »

**Malgré tout, y a-t-il du positif à retirer de cette saison ?**

« Le maintien. Avec notre série de dix défaites consécutives, on est entré dans « l'histoire » de Cholet. Ce n'est pas glorieux, personne n'en est fier, mais on ne s'est pas effondré. On a même eu une réaction positive. Début janvier, nous produisions un basket vraiment cohérent. On a



**Cholet, La Meilleraie, samedi.** En attendant de connaître l'identité du futur entraîneur de Cholet, Jonathan Rousselle confirme son souhait de prolonger son aventure dans les Mauges. Photo CO - Etienne LIZAMBARD.

pris notre pied et on allait dans le bon sens. »

**Votre meilleur souvenir remonte donc à cette période ?**

« Les bons souvenirs d'une saison sont liés aux victoires. On a gagné au Mans, c'était bien. Mais je mettrais surtout en avant notre succès contre Villeurbanne (86-82, le 6 février). Ce n'était pas un exploit. Sur ce match-là, on avait été meilleur, on avait contrôlé. Nous étions sereins. »

**Et le pire souvenir ?**

« Le licenciement de Laurent (Ndlr : Buffard, remplacé par Jérôme Navier au poste d'entraîneur début décembre). Je l'ai vécu comme un échec personnel. Le fait que toi, joueur, ne fasse pas un bon boulot sur le terrain coûte le job à l'entraîneur. C'est la première fois que ça m'arrive dans ma carrière. Laurent ne méritait forcément pas ça. »

**Vous bouclez votre deuxième saison à Cholet et l'équipe végète dans les profondeurs du classement. Pourtant, vous avez déjà manifesté votre envie de rester. Pourquoi ?**

« Je pense que le club ne va pas rester dans ces profondeurs. C'est l'un des plus structurés et les plus

professionnels que je connaisse. Il y a un vrai engouement, une vraie ferveur. A mon avis, il ne faut pas grand-chose pour que la dynamique redevienne positive. Cholet ne va pas couler, mais se relever. »

**Où en êtes-vous de votre réflexion ?**

« Je suis comme tout le monde. J'attends de savoir qui va devenir entraîneur de Cholet. Ensuite, je verrai. Si le prochain coach ne compte pas sur moi, je ne chercherai pas à rester à tout prix. »

**A votre avis, le club a-t-il pris la**

**bonne décision en décidant de changer d'entraîneur pour incarner le nouveau projet ?**

« (sourire). Joker. Ce n'est pas mon boulot de penser à ça. Tout ce que je sais, c'est que Jérôme avait un objectif (Ndlr : le maintien). Il l'a atteint et il peut en être fier parce que quand il a pris les rênes, nous n'étions vraiment pas bien, surtout dans les têtes. C'est l'essentiel. Cholet repart en Pro A. »

**Et Cholet reste votre priorité...**

« Oui, c'est ma priorité. »

## A SAVOIR

### Son record de carrière égalé

15 points, 5 rebonds, 6 passes en 30 minutes. Mardi, Jonathan Rousselle a brillé sous les yeux du Prince Albert II en égalant son record de carrière à l'évaluation (27).

« Bien sûr, mieux vaut finir à 27 d'évaluation qu'à -27, mais sur un dernier match de saison régulière, face à une équipe de Monaco qui ne pense qu'aux

play-offs, c'est anecdotique », tempore le meneur de CB.

Pour autant, les statistiques confirment que, dans la grisaille choletaise, le Nordiste a apporté quelques rayons de soleil sur la fin de saison. Sur les 13 dernières rencontres de la saison, il est en effet le meilleur passeur de l'équipe avec une moyenne de 5,3 offrandes par match.